## Kreisbote



## Tierschutzverein in neuen Räumen

Sonthofen – Der Tierschutzverein Sonthofen nahm den 1. Advent zum Anlass, um in feierlichem Rahmen seine Büroräume in der Berghofer Straße in Sonthofen einzuweihen. Auch der 1. Bürgermeister der Stadt, Christian Wilhelm (links), ließ es sich nicht nehmen und gratulierte persönlich. Im Namen der Stadt Sonthofen überreichte er der 1. Vorsitzenden des Vereins, Stephanie Schwarz, eine (Glück verheißende) Spezialität: einen Allgäuer Schokokuhfladen.

www.kreisbote.de